



GAZELEC VAR,  
Section RANDOVTT



## COMPTE RENDU DE LA SORTIE LES DRAILLES DE GASPARD A BESSE sur ISSOLE

Bonjour à tous nos adhérents.

Nous savons que cette journée est consacrée à la fête des mères et ceux qui ont pu négocier, n'ont rien regretté de cette rando. Après un accueil et la plaque sur le vélo, un tour dans le village et nous sommes partis volontairement sur un petit parcours. Nous avons roulé avec plaisir sur les chemins qui nous ont permis de découvrir les paysages au dessus de BESSE et avons apprécié les singles descendants sur Ste ANASTASIE point de ravitaillement ; malheureusement, nous ne sommes pas passés par la chapelle de St QUINIS par manque d'info, bien dommage. Cette rando nous aura permis de découvrir BESSE et ses alentours, le long de l'Issole, la rencontre insolite d'une tête de murène, voir les photos du blog.

Merci aux organisateurs et à tous les bénévoles, c'est sûr nous reviendrons.



Afin de trouver toutes les photos prises le long de cette sortie.  
Pensez à consulter notre site internet <http://gazelectoulon.over-blog.com>

Le rédacteur